

# La Nueva Ceba



BOLETÍN DE LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS VITIVINÍCOLAS POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA

Boletín N° 8

Julio - 2021

COMPAÑEROS VITIVINICOLAS DE BODEGAS Y VIÑAS REABRAMOS PARITARIAS:

## LUCHEMOS POR UN SALARIO MINIMO IGUAL A LA CANASTA BASICA QUE ES UN DERECHO

La lucha que llevamos adelante como vitivinícolas autoconvocados por alcanzar un salario igual a la canasta familiar, si bien fue extraordinaria por el protagonismo adquirido por todos los trabajadores por fuera de un sindicato que ya no nos sirve, (más allá del payaso que esté de turno), podemos afirmar y los números lo demuestran, que no nos alcanzó.



Seguimos con salarios de hambre que están por debajo de la línea de pobreza, primero porque seguimos por debajo de la canasta básica, por lo que se firmó a nuestras espaldas y por el otro, una carrera inflacionaria que fue y es devastadora para todos los trabajadores argentinos.

Y aquí es donde nos queremos detener, esta situación no solo es de los vitivinícolas de bodegas y viñas, es una

situación generalizada en todo el país, no solo estamos hablando de los salarios de hambre que tenemos la mayoría, sino incluso de los que más ganan (como trabajadores, se entiende). La carrera inflacionaria continua al grado que el propio gobierno termino reconociéndolo y dio instrucciones por ejemplo que se reabran paritarias para los trabajadores del Estado a partir de agosto cuando hace un mes y medio habían firmado el acuerdo hasta

# LO TENEMOS QUE HACER POR NOSOTROS

carrera inflacionaria continua al grado que el propio gobierno terminó reconociéndolo y dio instrucciones por ejemplo que se reabran paritarias para los trabajadores del Estado a partir de agosto cuando hace un mes y medio habían firmado el acuerdo hasta febrero del 2022, y no termina ahí, los mismísimos gordos de los sindicatos ya están exigiendo reaperturas de paritarias porque la situación es insostenible.

Todo esto indica una situación de descontento de los trabajadores argentinos que los mismos representantes de los patrones, se disfracen como se disfracen, están leyendo y entonces sacan esta de aperturas paritarias nuevas, pero ojo, ojito, lo que esto está tapando es de qué plata estamos hablando a la hora de reabrir la discusión salarial y ahí van a pretender engañarnos con porcentajes que sumados a cifras y más cifras la resultante va a ser que estamos igual o peor que antes.

Pero a donde queremos llegar con todo esto, a una cosa muy clara por difícil que parezca pero que no lo es, la lucha emprendida fue un éxito porque ganamos en experiencia, que sabemos cómo tene-

mos que hacer las cosas y qué cosas tenemos que corregir, como por ejemplo, no permitir que el sindicato sea parte de esto, como hicieron los limoneros tucumanos, y sobre el pucho la escupida, vamos de vuelta por reapertura de paritarias si como Comercio, Bancarios, Metalúrgicos y casi la totalidad de los sectores, con la variante que tenemos y debemos exigir salario igual a la canasta básica y no porcentajes mentirosos, si es básica, es lo básico, lo que significa que peor no se puede estar, es decir **estamos exigiendo lo mínimo y elemental 95.000 pesos de salario básico**. Y esto no es un delirio una locura, son los precios de las cuestiones más elementales y ahí es donde vamos a encontrar que tenemos razón.

Pero lo más importante es que en muchísimas empresas y fábricas en todo el país se está empujando desde los trabajadores para recuperar lo perdido en materia salarial por la carrera inflacionaria, donde lo más cruel es que las clases dominantes, las empresas y bancos ganaron miles y miles de millones de dólares con esta inflación y todo a cuesta de nuestro sudor y sacrificio.



# LA PANDEMIA...

## SANITARIA Y LA ECONÓMICA ESPERAMOS HASTA NOVIEMBRE?



Es indudable que este flagelo, esta epidemia viral es un gran problema para todos, menos para quienes somos explotados a diario con salarios por debajo de la línea de la pobreza, somos esenciales para producir y descartables a los ojos patronales.

Para ellos todo sigue igual, hay que producir y producir, las máquinas no paran y nosotros tampoco. Se contagian compañeros y todos seguimos laburando como si nada pasara, con una, dos o tres y más bajas tenemos que sacar la misma producción.

Nos siguen exigiendo con jornadas de 10 o 12hs a diario, nos siguen poniendo la zanahoria de las horas extras para poder mejorar un poco nuestro salario, para

nosotros son chirolas, para ellos son ganancias millonarias.

Ya cobramos el ajuste retroactivo y el aguinaldo, en muchos establecimientos se terminaron las extras de temporada y nos encontramos nuevamente con esta cruda realidad de tener un salario de pobreza que deja a las claras el miserable acuerdo firmado en paritarias.

Todo esto tenemos que conversarlo con nuestros compañeros en cada lugar, en las fincas y en las bodegas, tenemos que llegar a demás a los compañeros administrativos que están bajo nuestro convenio, así ir ganando en organización y confianza en nuestra propia fuerza que debemos ir construyendo bien de abajo.

Que no nos vengán con protocolos

# DE QUE LADO NOS PONEMOS?

parciales diciéndonos que no podemos juntarnos, cuando nos hacen viajar a diario en colectivos llenos para ir o volver del trabajo. Cuando nos exigen reintegrarnos al trabajo sin que pasen todos los días necesarios para recuperarnos de la enfermedad o cuando nos piden que no digamos en donde trabajamos cuando un familiar se contagia y debemos aislarnos. Como hemos dicho antes, tenemos que recuperar en cada establecimiento nuestros derechos empezando por el derecho a reunión, siguiendo por el derecho de organización y por último el derecho a peticionar.

No esperemos a que se autoricen elecciones de delegados, si no tenemos delegado pues los elegimos nosotros, si tenemos delegados buchones del sindicato y de la patronal, pues elijamos otros, tampoco debemos quedarnos con que solo podemos tener uno o dos o uno cada cien, elijamos en cada sector un delegado o representante, así podemos tener las opiniones de todos.

Convoquemos una asamblea de todo el personal. hagamos asambleas en cada sector, todos opinamos y todos decidimos. LA ASAMBLEA MANDA compañeros, así



estamos construyendo nuestro poder. PODER PARA OPINAR, PODER PARA DECIDIR Y PODER PARALUCHAR.

Hay muchas cosas por reclamar en cada lugar, SOBRE TODO TENEMOS QUE VOLVER A RECLAMAR POR UN SALARIO INICIAL IGUAL A LA CANASTA FAMILIAR BASICA, sabemos que la burocracia no hace ni va hacer nada, no podemos esperar A NOVIEMBRE para la revisión que firmaron estos traidores, tampoco podemos esperar elecciones para sacarlos, LO TENEMOS QUE HACER NOSOTROS.

TIENE QUE SER AHORA, la inflación NO PARA y nuestro salario de pobreza pierde mes a mes su valor. Hagamos como los trabajadores del limón en Tucumán o los trabajadores de la salud de Neuquén, donde la AUTOCONVOCATORIA rebasó a las burocracias sindicales y lograron verdaderos triunfos, alcanzando acuerdos superiores a los firmados por las burocracias de los sindicatos.

**ES TIEMPO DE IR GESTANDO NUESTRA LEGITIMIDAD, DEBEMOS SEGUIR AVANZANDO EN UNIDAD Y ACTUAR COMO UN SOLO PUÑO, COMO CLASE TRABAJADORA.**



[www.prtarg.com.ar](http://www.prtarg.com.ar)

## **PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES**

Instagram: [prt\\_arg](https://www.instagram.com/prt_arg/) / Twiteer: [@prtargentina](https://twitter.com/prtargentina)

Facebook: [PRT argentina](https://www.facebook.com/PRT.argentina)

Lea y Difunda: **El Combatiente** y **La Comuna**